
 
 
 
 
 
 
 
 

 

【会長挨拶】  小林 秋生 会長 
 
今年、２月の大雪の印象がついこの間のように

心に残っておりますが、それこそあ～と言う間に

時間が過ぎて今はもう五月も終盤、気温も 30℃

近い日もあり夏の便りもございます。 

それにしてもあの大雪での諸々の事象は私の

頭の中から今も消えません。子供のころに、今年

に近い大雪は、何度か経験したような想いがあり

ますが、その頃は朝早くから親達が手作業で歩け

るくらいの雪かきをして、その道をただ歩いて学

校などに通っていたように想います。すなわち、す

こしくらいの大雨や大雪は普通の生活として、受

入れて、その対応をあたり前の事として過して来

たように思います。 

しかし、今、文明の車社会やハイテク社会の上

での２月の大雪は道路の交通麻痺、農業関係ビ

ニールハウス等の被害、そして我々工業関係に

も少なからず、大きな損傷をもたらして行きました。

地球環境で人工的温暖化、あるいは地球の自然

現象的サイクルによる異常気象であるなどいろい

ろな言論が言われておりますが、どれも真意は何

もわかっておりません。 今夏も太平洋上のエル

ニーニョ発生を早くも発表され、また不安の夏気

象予報であります。 

さて、すこし関連も致しますが、最近の中国の

対ベトナムあるいはフィリッピンとの海洋利権の

対立であります。先々週に私はベトナム滞在中に

目の前で中国企業に対するベトナム民衆暴動を

見て参りました。千台規模のバイクが集結して、

破壊、略奪を行い、場所によっては、人的被害も

出たようであります。深く考えて、このような事象

の根本的な原因は中国、国内のエネルギー事情

に帰因すると考えられます。膨張する中国経済の 

 

 

 

 

 

 

 

 

中で今、一番改善を必要とするものは、車社会に

なって来たエネルギー、すなわち、車用ガソリンの

需要であります。 

今、北京の街では、常時霧につつまれたような

スモッグの中で生活をされ、街行く人々は、顔に

マスクを付けての映像は皆さんご存じの通りです。

PM2.5気空現象は主として急増する車輌用の粗

悪ガソリンが原因と言われています。現在、中国

は国営でのガソリン生産が 3企業あるとのことで、

生産されるガソリン価格は120円～150円/ℓくらい

でありますが、日本のような無鉛による良質ガソ

リンを生産すると400円/ℓくらいになるそうです。 

膨張する中国経済は石炭あるいは輸入重油に

よる発電も、まだ高コストであります。新しいエネ

ルギーを求めての海洋開発の利権争いは中国経

済の将来にとって、欠くことの出来ない重要国策

であります。この現象は、この先も解決することな

く、続いて行くことを考えて置かなければならない

と思います。 

長くなりましたが、今週の談話と致します。 

【幹事報告】  清水 良英 幹事 
 

１．佐久保健福祉事務所より薬物乱用防止「6.26

ヤング街頭キャンペーン」について 

   日時 6月22日（日）13：30～15：00 

場所 ｲｵﾝﾓｰﾙ佐久平、佐久平駅前広場 

     

２．例会変更 

  小諸ＲＣ     

６月４日（水）クラブ協議会の為  定刻受付あり 

  東御ＲＣ 

６月１１日（水）見学例会の為   定刻受付なし 

６月２５日（水）最終例会の為   定刻受付あり 

  丸子ＲＣ     

５月２９日（木）夜間例会の為   定刻受付あり 

６月２６日（木）夜間例会の為   定刻受付あり 

 

３．週報 

    千曲川、小諸、東御ＲＣ  

  

・来週6月3日（火）クラブ協議会夜間例会（次年

度委員会計画） 

◆点鐘 小林 秋生 会長 

◆SAA 清水 良英 幹事 

◆ｿﾝｸﾞ 我らの生業 

◆ｹﾞｽﾄ 食ﾏﾏ倶楽部 代表 高地清美様 

◆ﾋﾞｼﾞﾀｰ     〃      佐々木洋子様 

◆例会日/週火曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町1-2-12エイワンビル2階 

       TEL 0267-23-8125 ＦＡＸ 0267-23-2788 

2013-2014役員 

◆会 長 / 小林 秋生    ◆副 会 長 / 渡辺 文夫 

◆幹 事 / 清水 良英    ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 矢島 栄一 

NO.1231平成26年5月27日 



18時より日本料理音羽  

各委員長さんは次年度委員会計画案をご持参

の上ご出席お願いします。 

本日の配布物 

  週報1229・1230号、理事会報告 

 

◆ラッキー賞 

 

NO.１８  矢島 栄一 君 

◆ニコBOX  前田 博志 委員

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【本日のプログラム】    「地域にすすめる食農教育」    

 

【講師】 

 

食ママ倶楽部 代表 

食育インストラクター  

 高地清美様  

 

 

 

 

 

 

１．小諸駅前停車場ガーデンから食ママ倶楽部の

活動について 

  こもろ名物『いくさしるこ』 

信州こもろ雑穀プロジェクトのコーディネーターと

してもちアワといくさ(エゴマ)  

・雑穀の栽培の学習、普及のための食べ方 

講習会など 

・雑穀の商品化     

オリジナル雑穀米、いくさ味噌、いくさドレッシ 

ング、いくさサブレ・プレッツェル      

・雑穀の販売について 

停車場ガーデン、あぐりの湯、 

中棚荘 （お土産として）、 

呑ジャ焼そばの取り組み（商工会議所）、 

マルシェ（対面販売）、  

トシ・ヨロイズカ工房（玉村氏の紹介）、 

とんとん市場（埼玉深谷市） 

・信州こもろ食ママ倶楽部の立ち上げ   

（平成24年10月）  

    若いママ達とのコラボ、食育、デザイン・

アイデア、商品開発、商品配達など 

 

２．TEDxに登壇させていただいて気が付いた事 

  食育、家庭の食卓について、六次産業化、 

雑穀の普及 

 

３．今後の活動について  

  地域で食育、孫育て、 ＮＰＯ法人キッズ愛 

小林秋生君 

病気療養による例会欠席者が３名

にもなりました。早く治療が完了す

ることをお祈り致します。 

桑原邦夫君 

皆勤賞ありがとうございました。 

両川会員、小池会員のご本復早

からんことを祈念申しあげます。 

神津恭通君 

当社の事務所を新築しまして、小

諸すみれと小諸紅枝垂のステンド

グラスにして使いました。 

橋詰希望君 

高地さん、佐々木さん本日はあり

がとうございました。６月３日のクラ

ブ協議会は休ませていただきます 

前田博志君 高地先生、ありがとう。 

矢島栄一君 

久しぶりにラッキー賞を頂きまし

た。引いて下さったゲストの高地さ

ん、ありがとうございました。 

中河邦忠君 
早退の為、お詫びに入れさせて頂

きます。 

【出席報告】  中河 邦忠 委員 

 
 会員数 出席 M・U 欠席 出席率 

本 日   5月27日 24 21 事前2名 3 86.36％ 

前々回   5月13日 24 21 事後0名 3 86.36％ 

次週のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ：クラブ協議会（夜間例会）／次々週のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ：職業奉仕賞の表彰 

                  


